



Staamicher Füchs pflanzen Bäume oder wechseln Reifen:

20 Naturforscher auf Erlebniswanderung



Das Naturforscherprojekt „Staamicher Füchs“ hat Fahrt aufgenommen. 20 Mädchen und Jungen waren on Tour. Jugendleiterin der Frankenwaldvereinsortsgruppe (FWV) Steinbach Katharina Lang hatte im Rahmen des Naturforscherjahresprojektes „Staamicher Füchs“ zu einer Erlebniswanderung durch Steinbach eingeladen – und kann dies als einen weiteren Erfolg im Jahresprojekt verbuchen. 20 Mädchen und Jungen fanden sich am FWV-Wanderheim ein. Nach einer Vorstellungsrunde mit dem Spiel „Namenssuchmaschine“ in Kombination mit Bewegung und dem Verteilen von Stempelkarten, starteten die wissbegierigen kleinen Füchse mit Jugendleiterin Katharina Lang und Obfrau Anita Rank ihre Tour. Unterstützt von weiteren Begleitern wanderten sie zur Firma Auto Hornfeck. Firmenchef Frank Hornfeck erklärte und noch viel besser, demonstrierte den Kids einen Reifenwechsel, alter Reifen runter von der Felge und neuer drauf einschließlich Luft aufpumpen und wuchten. Die Kinder gingen auf Tuchfühlung, um das Arbeiten an der Maschine genauestens beobachten zu können. „Circa eine Stunde braucht es, um alle vier Reifen zu wechseln einschließlich Montage“, erklärte Frank Hornfeck. Weiter dann zum gemeinsamen Standort von Freiwilliger Feuerwehr und BRK-Bereitschaft. Die Autos standen bereit und auch Aktive, die den neugierigen Füchsen Fahrzeuge und die Ausrüstungen erklärten. Waren es bei der Feuerwehr Schläuche, Atemschutzgeräte und Wärmebildkamera, standen bei den BRK-lern die Erste-Hilfe-Koffer, die Trage sowie der Patientenmonitor im Mittelpunkt. Aufmerksam lauschten die Mädchen und Jungen, stellten Fragen. Das Wetter passte, zwar kühl, aber blauer Himmel und Sonnenschein und so wanderten die Kids mit ihrem Betreuersteam hoch zum Aussichtsturm Langesbühl. Hier wartete bereits Ralf Kremer von der gleichnamigen Firma Holzeinschlag Kremer, nur ging es nicht um Bäume fällen, sondern



um Bäume pflanzen. Erklärungen gab es auch an einem Stück Rinde zum Thema Borkenkäfer und hierbei waren die Naturforscher schon ganz schön fit. Mit einem Drehspaten war das Ausheben des Pflanzlochs für die Weißtanne ein leichtes. Noch ein Schutz für Schäl-, Fege- und Verbessschäden drum herum und fertig war das Werk und weiter ging es zur Schlosserei von Roland Meister, zur Johanneskirche und zum Ziel dem VfR Steinbach. Wer noch Energie und Tatendrang hatte, konnte hier noch tollen und toben, Fußball spielen, bis die Eltern zum Abholen kamen. Doch manch einer ließ es lieber ruhig angehen, lag doch ein ganz schöner Fußmarsch hinter den Kindern, die sie mit Freude und Neugier bewältigten. An jeder Station gab es eine Stempel für die Karte mit dem Ausmalbild und wer alle Stempel hatte, durfte sich etwas aus der Schatzkiste aussuchen. Zudem gab es noch ein Abzeichen für das beim ersten Treffen gestaltete Logbuch, dass die Kinder durch das ganze Forscherjahr begleiten wird. Es

bleibt spannend, welche nächste Aktion die „Staamicher Füchse“ ihre Heimatgemeinde und den Frankenwald näher kennen lernen lässt. „Wir wollen unsere Heimat aus verschiedenen Blickwinkeln betrachten und unter die Lupe nehmen“, versichert Jugendleiterin Katharina Lang, selbst Mama von drei Kindern im Alter von zwei, vier und sechs Jahren.



Kaffeekränzchen



Der Frankenwaldverein Steinbach lädt am **Sonntag, 17. März**, ab 14.30 Uhr zum Kaffeekränzchen ins Wanderheim Steinbach ein. Ab 17.00 Uhr gibt es Schaschlik. Bestellungen und Anmeldungen nimmt Anita Rank unter 0160/99144142 bis **Montag, 11. März**, entgegen.



Jahreshauptversammlung bei der Reitsportgemeinschaft Geroldsdgrün e.V.



Am Freitag, den 22.03.2024 um 18.30 Uhr findet die Jahreshauptversammlung bei der Reitsportgemeinschaft Geroldsdgrün e.V. im Sportheim Steinbach statt. Die Tagesordnung enthält die üblichen Punkte in Form von Tätigkeitsbericht, Kassenbericht sowie Sonstiges (Wünsche und Anträge).

Anträge müssen bis **spätestens 18.03.2024** bei der Vorstandschaft eingegangen sein. Weiterhin bittet die Vorstandschaft zur besseren Planung um **Anmeldung bis zum 15.03.2024** bei Familie Franz (0171/6127958).

Die Einladung erfolgt NUR auf diesem Wege.
Über zahlreichen Besuch freut sich die Vorstandschaft.